



## La vie du groupe A.A

### Les élections

Les responsables du groupe sont élus à la majorité simple (ou des 2/3 si le groupe le souhaite) parmi les membres du groupe, généralement à date fixe dans l'année.

- Qualification des responsables

Pour le bon fonctionnement du groupe, il est souhaitable que les responsables fréquentent régulièrement le groupe, qu'ils aient une bonne connaissance des traditions et du programme en général et qu'ils aient fait preuve d'un minimum de sobriété continue. Ils doivent être disponibles.

- Responsabilités et anonymat

Toutes les tâches et responsabilités assumées au sein du groupe et de son comité sont de même importance. L'anonymat signifie aussi que nous renonçons au prestige personnel et la 12<sup>e</sup> Tradition rappelle que les principes doivent passer avant les personnalités.

- La rotation

La rotation revêt une grande importance car elle évite aux membres des A.A. de se figer dans leurs fonctions. Après un mandat, la plupart des membres passent dans un service différent. La rotation permet d'éviter les tentations de prise de pouvoir ou de conquête du prestige. Elle permet également au plus grand nombre d'accéder au service qui est un des moyens préconisés pour le rétablissement. Il est difficile de quitter un service et que l'on aime et dans lequel on a fait honnêtement un bon travail. C'est encore plus difficile lorsqu'on ne trouve personne qui ait le désir, la compétence et la disponibilité nécessaires pour prendre la relève. Cela peut pourtant constituer un réel pas en avant dans la croissance et vers l'humilité qui est l'essence spirituelle de l'anonymat.